

青森県三沢市における水質事故 について (第2報)

本日発生した青森県三沢市の農場の豚舎からのし尿の流出事故を受け、高瀬川河川事務所では、高瀬川の河川巡視、河川水の採水・分析等を実施しているところですが、現時点で異常は確認されていません。

明日、4日においても引き続き河川巡視及び水質分析を実施します。

1. 事故概要

- ・発生場所：三沢市大字三沢字庭構の農場
- ・流出物：し尿
- ・流出量：約60トン
- ・被害状況等：流出した水路のにごり及び魚のへい死約100匹

2. 事故対応状況

4月3日 高瀬川河川事務所では、災害対策支部(水質)「注意体制」を設置
高瀬川河川事務所では、17時20分から、現地確認、及び河川巡視を実施し、19時
4分高瀬川で異常は確認されていません。

3. 今後の対応について

- ・高瀬川河川事務所は、明日も引き続き河川巡視及び水質調査を行います。

※ 河川の利用に際しては、ご注意願います。

※現在、河川での異常は確認されていませんが、魚の死骸等を発見された場合は、下記に連絡をお願いします。

<<発表記者会：八戸市政記者クラブ>>

問い合わせ先

高瀬川水系水質汚濁対策連絡協議会 事務局
国土交通省 東北地方整備局 高瀬川河川事務所
電話：0178-28-7135 (代表)
調査・品質確保課長 中村 中 (内線351)